

## Närrischer Jungedel zu Gast beim Hoppeditz



Der Kinderkarnevalsverein Hoppeditz hatte zum 14. Mal zu seinem Kinderprinzenpaartreff in die Stummsche Reithalle eingeladen und viele, viele kamen zu Ehren des Hoppeditz-Märchenprinzen Robert I. in seinem

zweiten Regentenjahr. Dabei waren: Prinz Brooklyn I. aus Blieskastel vom Verein „Nix wie druff“, Leonie I. von den Kesselflickern aus Altenkessel, die Ottweiler Kinderprinzessin Celine II. vom Lekkerland mit ihrer Hof-

dame Vanessa, Pascal I. aus Kirkel, das Spieler „Alleh Hopp“-Prinzenpaar Nico I. mit Prinzessin Celine II. und aus Ommersheim Andy I. und Michelle II. Alle erhielten natürlich den Sessionsorden. HI./FOTO: WILLI HIEGEL